

2022年度中3修学旅行、 天候に恵まれた楽しい旅でした!!

11月6日（日）～11月9日（水）3泊4日の九州横断修学旅行から中学3年生が無事戻ってきました。4日間すべて晴れ!! 最高の修学旅行でした。

新型コロナ感染者数のピークが長崎県の8月平均で1日当たり2,861人、大分はやはり8月平均2,014人でしたが、10月平均では長崎276人、大分は246人とかなり沈静化してきたので、修学旅行を実施するという判断をしました。

11月6日（日）函館空港に、AM8:30集合の時間に全員間に合って集まりました。出発式では礼拝を行い、校長挨拶、東武トップツアーズ添乗員の玉井さんの注意、生徒代表の立派な挨拶がありました。JAL便を乗り継ぎ、長崎に到着し、1日目のメインである平和学習をしました。長崎原爆資料館・長崎平和公園を訪れ、平和の大切さをしっかりと心に刻みました。四海楼で夕食をとり、ハウステンボスに移動しました。日本一のクリスマス・イルミネーションを楽しみ、夜は「変なホテル・ハウステンボス」に宿泊しました。皆さんは前日、ワクワクして眠れなかったのか、旅慣れしているのか、早くからしっかりと寝ていたようです。

2日目は14:00までハウステンボス見学、その後長崎市内に移動し、大浦天主堂、オランダ坂周辺を散策し、「伊王島i+Land Nagasaki」に宿泊しました。

3日目は観光バスで大分県に移動し、九重「夢」大吊橋を見学しました。長さ390m、高さ173m、幅1.5mのこの橋は、歩道専用として『日本一の高さ』を誇る吊橋で、下を見ると足がすくんだようです。

そして午後は、立命館大学アジア太平洋大学に留学しているネイティブの学生と語学研修を行いました。大学の担当の方のお話によると、今年、語学研修で来校した中学・高校生のなかで、一番前向きで積極的な研修を行った生徒たちだったということで、最高の褒めの言葉をいただきました。宿泊はレンブラントホテル大分で最後の夜を過ごしました。

最終日、「血の池地獄」と「九州自然公園・アフリカンサファリ」を見学し、家路へとむかいました。函館空港では、全員元気で家族の出迎えを受けました。思い出深い、神様によって守られた修学旅行でした。

2022年11月10日



生徒挨拶



長崎平和公園



ハウステンボス・イルミネーション



九重「夢」大吊橋



アジア太平洋大学語学研修



アフリカンサファリでライオンに肉を与える